

PARA VER LA OBRA COMPLETA INGRESA A LA SECCIÓN ENCICLOPEDIAS DE NUESTRO SITIO.



Julio César Turbay Ayala.

JULIO CÉSAR TURBAY AYALA

Partido político: Partido Liberal

Período de mandato: 1978 a 1982

BIOGRAFÍA

Nació en junio de 1916 en la ciudad de Bogotá, donde inició su educación académica en el colegio de los Hermanos Cristianos, para luego formarse en otras escuelas e ingresar a la Universidad a estudiar Derecho. Su vinculación con la política se inició con la agrupación "La Revolución en Marcha", afiliándose más tarde al Partido Liberal y siendo electo como diputado por Cundimarca.



Senado Colombiano.

En 1953 comenzó formó parte de la Dirección Nacional Liberal, llegando a presidirla en diversas oportunidades.

En tanto, asumió durante cuatro gestiones consecutivas una banca en el Senado de la República, llegando a presidir ese cuerpo legislativo en 1976. Además, asumió la titularidad del Ministerio de Minas y Energía y el de Asuntos Exteriores.

Afirmó que sus prioridades serían generar puestos laborales, otorgarle seguridad a la población y acrecentar el nivel productivo del país.

Se desempeñó como embajador colombiano en Gran Bretaña y los Estados Unidos, desde donde apoyó la implementación de la Alianza para el Progreso. En 1978 se presentó como candidato a presidente por el Partido Liberal, triunfando en los comicios y accediendo a la Primera Magistratura colombiana.

PRESIDENCIA

Cuando Turbay Ayala asumió la presidencia, afirmó que sus prioridades serían generar puestos laborales, otorgarle seguridad a la población y acrecentar el nivel productivo del país. Para ello, puso en marcha diversos planes de descentralización económica, realizó fuertes inversiones en el sector energético y fomentó la actividad minera en el país.

PARA VER LA OBRA COMPLETA INGRESA A LA SECCIÓN ENCICLOPEDIAS DE NUESTRO SITIO.

En tanto, fueron destinados cuantiosos recursos para infraestructura, siendo las principales obras los aeropuertos de Cartagena y Barranquilla, además de una buena parte de la autopista que une a Medellín con la capital nacional. Por otra parte, fundó la Comisión Nacional de Valores e impulsó reformas en el Código Penal y el Código de Procesamiento.



Aeropuerto de Cartagena.

Para intentar aplacar la actividad guerrillera y las manifestaciones estudiantiles, modificó la legislación en torno a la seguridad, mediante la cual el Ejército logró mayores facultades y la población menores libertades civiles. Sin embargo, un grupo guerrillero logró tomar la embajada de la República Dominicana durante dos meses, y las operaciones armadas auspiciadas por narcotraficantes se sucedían continuamente.

Para intentar una negociación que facilitara un proceso de paz para Colombia, Turbay Ayala promulgó en 1981 una amnistía para los que hubieran tomado las armas y decidieran retirarse de la actividad guerrillera.

Luego de abandonar la presidencia, fue designado como embajador ante el Vaticano. Luego de abandonar la presidencia, fue designado como embajador ante el Vaticano, y en 1988 fue nombrado como titular del Partido Liberal. Más tarde fue enviado como embajador a Italia, y a su regreso volvería a ser electo como presidente del Partido. También se dedico a escribir numerosos artículos y libros, hasta su fallecimiento el 13 de septiembre de 2005 en Bogotá.